
 

 

 

 

 

 

『対面式』 

入学式の翌日４月１２日の５時間目に、生徒会主催の「対面式」が

行われました。緊張した面持ちで入場してきた１年生でしたが、対面式

の終わりには高見中学校の雰囲気を知ることができたことでしょう。対

面式では生徒会長から歓迎の言葉があり、その中で福岡県立北九州

視覚特別支援学校の中学部との交流についての話もありました。さら

に、オンラインで中学部の生徒の皆さんと挨拶を交わし、今年度最初の

交流の時間となりました。 

その後、生徒会役員からのインタビュー形式で、先生方の紹介が行

われました。「今はまっていることは何ですか？」、「趣味は？」、「先生

になって驚いたことはどんなことですか？」、「高見中学校の印象は？」

「お休みの日は何をしていますか？」など、先生方の意外な一面を知る

とても楽しい企画でした。 

各部活動の紹介では、各部のキャプテンや部長の号令に合わせて

所属部員が起立し、キャプテン・部長から各部の説明が行われました。

キャプテン・部長の話をするきびきびとした姿は、さすが３年生と感心

しました。 

最後に、１年生代表から２・３年生への挨拶があり、対面式を終えま

した。終了後には、１年生を対象に生徒会オリエンテーションとして、高

見中学校の生徒会組織や学校生活についての説明も生徒会役員から

行われました。 

対面式やオリエンテーションは、生徒会役員が企画し、当日の運営も行ってくれました。事前の

準備から当日の準備・進行と短い期間での取り組みで大変だったと思います。１年生を高見中学

校の２・３年生全員で温かく迎えようとする気持ちが伝わる対面式になりました。 

 

＜栄養教諭 ＿＿＿先生＞ 

  1カ月に２回、給食訪問で栄養教諭の＿＿＿＿＿先生が高見中 

学校へいらっしゃいます。１４日に最初の訪問として、全クラスを回り、

自己紹介と配膳のポイントについてお話がありました。 

 また、ICTサポータとして、＿＿＿＿さんが月に１回いらっしゃいます。 
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